

SUMBER DAYA SKPD

Sumber Daya SKPD

Kepemerintahan yang baik (*good governance*) adalah prasyarat bagi terbentuknya pemerintahan yang efektif dan demokratis. *Good governance* digerakkan oleh prinsip-prinsip partisipatif, penegakan hukum yang efektif, transparansi, responsif, kesetaraan, visi strategis, efektif dan efisien, profesional, akuntabel dan pengawasan yang efektif. Dengan kaitan tersebut, peningkatan kualitas penyelenggaraan pemerintahan khususnya sumberdaya aparatur harus menjadi salah satu prioritas penting dan strategis dalam program saat ini dan dimasa yang akan datang. Sumberdaya aparatur pemerintah menempati posisi strategis yang bukan saja mewarnai melainkan juga menentukan arah kemana suatu daerah akan dibawa.

Sumber daya merupakan suatu ketersediaan yang dimiliki dalam mendukung keberhasilan pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Palangka Raya. Pembangunan kepariwisataan dan kebudayaan di Kota Palangka Raya sangatlah bergantung pada sumber daya manusia yang dimiliki. Semakin baik sumber daya manusianya, maka semakin baik pula produk yang bisa dihasilkan yang tentunya dapat meningkatkan nilai ekonomi.

Terkait dengan hal tersebut di atas, jumlah aparatur Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Palangka Raya berdasarkan data dari Sub Bagian Umum dan Kepegawaian berjumlah 47 (empat puluh tujuh) orang ditambah 25 (dua puluh lima) orang pegawai tidak tetap. Komposisi jabatan dalam struktur organisasi Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Palangka Raya dapat dilihat pada tabel 2.1. berikut ini :

Tabel Kondisi Kepegawaian Berdasarkan Eselon Jabatan

No	Jabatan	Eselon II	Eselon III	Eselon IV	Pejabat Fungsional Umum	Pegawai Tidak Tetap	Jumlah
1	Kepala Dinas	1	–	–	–	–	1
2	Sekretariat	–	1	3	12	13	29
3	Bidang Kepariwisata	–	1	3	3	10	17
4	Bidang Kebudayaan	–	1	3	3	1	8
5	Bidang Pengembangan Sumber Daya Pariwisata dan Ekraf	–	1	3	4	–	8
6	Bidang Pemasaran Pariwisata	–	1	3	4	1	9
	JUMLAH	1	5	15	26	25	72

Disamping itu kondisi kepegawaian Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Palangka Raya berdasarkan tingkat pendidikan dapat dilihat pada tabel di bawah ini :

Tabel Kondisi Kepegawaian Berdasarkan Pendidikan

No	Uraian	S2	S1	Diploma	SLTA	SLTP	SD	Jumlah
1	Kepala Dinas	1	–	–	–	–	–	1
2	Sekretariat	4	15	2	8	–	–	29
3	Bidang Kepariwisataan	2	4	2	9	–	–	17
4	Bidang Pengembangan Sumber Daya Pariwisata dan Ekraf	1	3	2	2	–	–	8
5	Bidang Kebudayaan	1	2	1	2	–	–	8
6	Bidang Pemasaran	1	5	3	–	–	–	9
JUMLAH								72

Sumber daya yang dimiliki Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Palangka Raya selain dari SDM adalah ketersediaan aset-aset yang terkait dengan sarana dan prasarana pendukung pembangunan dan pengembangan pariwisata, seni dan budaya.

Adapun Aset Tetap sampai dengan Triwulan III Tahun 2016 yang dimiliki oleh Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Palangka Raya adalah sebesar Rp. 25.038.641.856,- antara lain 1 (satu) unit kendaraan roda empat, 3 (tiga) unit kendaraan roda dua, 2 (dua) buah gedung kantor selain itu Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Palangka Raya memiliki 1 (satu) gedung olah Seni sebagai tempat untuk menyelenggarakan pementasan-pementasan seni dan budaya bagi para pelaku seni, komunitas kreatif dan masyarakat yang ada di Kota Palangka Raya dan 1 (satu) buah gedung theater tertutup.